
 

玉津大久保線の早期整備に向けた神戸市への要望について 

 

１ 背 景 

  本市の江井ヶ島松陰新田線につきましては、明石市大久保町と神戸市玉津

町の地域間における国道２号や県道神戸明石線等の慢性的な渋滞の解消や地

域間の活発な交流、災害時における避難・救援経路の確保といった課題解決

を図るため、令和 5年度の完成を目指し、重点的に取り組みを進めています。  

当該道路は、神戸市の玉津大久保線と連続した幹線道路であり、ともに完

成し、国道 175 号に接続することで一つの幹線道路ネットワークとして、事

業効果を発現するものです。 

 

 

 
 

 

２ 要望概要 

  事業未着手となっている玉津大久保線との一体的な整備が不可欠であるこ

とから、これまで神戸市とは、実務者による協議を重ねてきたところ、2020

年 9 月 3 日（木）に神戸市役所において、泉市長から神戸市油井副市長に玉

津大久保線の早期整備について要望書を手交しました。（別添参照） 
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